
CONSIGLIO DELL’ISTITUTO COMPRENSIVO “via Maniago” 

Il giorno 5 Luglio 2016, alle ore 17.45, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto Comprensivo “via Maniago”, 

si riunisce il Consiglio dell’Istituzione Scolastica (CIS) per procedere alla discussione dei seguenti 

punti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Concessione locali scolastici; 

3) Adesione alla rete di ambito; 

4) Adesione alle reta territoriale progetto “Scuola in Centro” 

5) Adesione alla rete territoriale progetto “Fami multiazione misura per misura”; 

6) Calendario scolastico e orario inizio lezioni; 

7) Lettera contributo volontario 

8) Regolamento Consiglio d’Istituto; 

9) Varie ed eventuali. 

Constatata la presenza del numero legale dei Consiglieri del CIS, la Presidente Emma Muracchioli, 
alle ore 18.00, dichiara aperta la seduta.  

Oltre al Dirigente Scolastico, Simona Quilici, sono presenti:  

come rappresentanti dei genitori: 

Muracchioli Maria Emma 

Petri Marta 

Santoro Eugenio 

come rappresentanti del corpo docente: 

Calaciura Anna Maria 

Del Frate Imperia 

Layolo Anna 

Minnucci Monica Ester 

Pigoli Marina 

Quieti Ida Angela 

Tammone Maria Pina 

come rappresentanti A.T.A.: 

Guerra Mario 

 

Assenti giustificati: Cugola Gianpaolo, Dalessandri Angelo Guido, Pacelli Angela, Sigona Rosaria, 
Cuffari Mariantonia. 

 

La consigliera Marta Petri sostituisce il consigliere verbalizzante Gianpaolo Cugola per la stesura 
del verbale. 



La presidente Emma Muracchioli chiede di inserire nelle varie ed eventuali un aggiornamento sulla 
manutenzione straordinaria nella scuola Fermi di via Carnia, l’assemblea accetta e si procede 
secondo ODG. 

Arriva alle ore 18:15: la consigliera Monica Ceriani 

 

PUNTO 1 _ Approvazione verbale seduta precedente 

La DS integra il verbale e si procede alla votazione 

I consiglieri, deliberano a maggioranza l’approvazione del verbale del CIS del 14 Giugno 2016 

Favorevoli: 10 Contrari: nessuno Astenuti: 3 Delibera n° 110 

 

Arriva alle ore 18:30 : la consigliera Severino Rosaria Anna 

PUNTO 2 _ Concessione locali scolastici 

I consiglieri deliberano all’unanimità le concessioni per la scuola secondaria Buzzati: Delibera 111 

(allegato A). 

I consiglieri deliberano all’unanimità le concessioni per la scuola primaria Feltre: Delibera 112 

(allegato B). 

I consiglieri deliberano all’unanimità le concessioni per la scuola primaria Carnia, escludendo la 

società ASD Leoes da Bahia per sovrapposizione d’orario: Delibera 113 (allegato C). 

Dopo ampia discussione inerente il problema della vigilanza e pulizia tra le 16:45 e le 18:00  che la 

scuola non può garantire, si conviene che le linee guida del Consiglio di Zona non rispecchiano la 

reale copertura del servizio di custodia/pulizia nelle scuole dopo il termine dell’orario scolastico, 

che dalle 16,30 al termine del servizio rientra in un’unica fascia. Il consiglio delibera quindi 

all’unanimità di richiedere alle società un contributo di €3/ora per l’utilizzo delle palestre, 

considerando che vigilanza e pulizia saranno a carico delle società stesse: Delibera 114. 

I consiglieri deliberano all’unanimità la lettera con dettagli e il regolamento da far sottoscrivere alle 

società che hanno ottenuto la concessione: Delibera 115 (allegato D). 

PUNTO 3 _ Adesione alla rete di ambito 

Favorevoli: 11 Favorevoli: 2 Contrari: 1 Astenuto:  Delibera n° 116. 

 

PUNTO 4_Adesione alla rete territoriale progetto “Scuola in Centro” 

I consiglieri, deliberano all’unanimità l’adesione alla rete territoriale progetto “Scuola in Centro”: 

Delibera 117. 

 

 

 



PUNTO 5_Adesione alla rete territoriale progetto “Fami multiazione misura per misura” 

I consiglieri deliberano a maggioranza l’adesione alla rete territoriale progetto “Fami multiazione 

misura per misura” con 12 Favorevoli, 1 Contrario, 0 Astenuti:  Delibera 118. 

PUNTO 6_ Calendario scolastico e orario inizio lezioni 

I consiglieri deliberano all’unanimità il calendario scolastico e l’orario di inizio delle lezioni: Delibera 

119. 

PUNTO 7_ Lettera contributo volontario 

Dato che la lettera non è ancora stata scritta, i consiglieri deliberano all’unanimità la modalità di 

condivisione della bozza on line in modo da aver pronta la lettera a settembre, prima del 

successivo Consiglio e in tempo per le assemblee di classe. Il Dirigente Scolastico provvederà alla 

stesura di massima e la condividerà con i consiglieri per eventuali modifiche e integrazioni: 

Delibera 120. 

PUNTO 8_ Regolamento Consiglio d’Istituto 

Rimandato al prossimo Consiglio 

 

PUNTO 9_ Varie ed eventuali 

_Manutenzione straordinaria nella scuola Fermi di via Carnia 

_Opportunità di accogliere la donazione di Defibrillatori 

_Polo territoriale psicopedagogico Bracco 

 

 

IL PRESIDENTE DEL CIS                                                                                         IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

MARIA EMMA MURACCHIOLI                                                                            MARTA PETRI 

 

 


